
ACTA DE LA REUNIÓN DEL CONSEJO DE DEPARTAMENTO DE
FÍSICA APLICADA Y ELECTROMAGNETISMO CELEBRADA EL

DÍA 17 DE MAYO DE 2004

Asistentes:

D. Vicente Muñoz Sanjosé
D. Alfredo Segura García del Río
D. Jose L. Cruz Muñoz
D. Antonio Díez Cremades
Dª. Chantal Ferrer Roca
D. Benito Gimeno Martínez
D. Domingo Martínez García
Dª Mª Carmen Martínez Tomás
Dª. Elisa Navarro Anglés
D. Clodoaldo Roldán García
D. Juan Fco. Sánchez Royo
D. Julio Pellicer Porres
D. Daniel Errandonea
D. Nuria Garro Martínez
Dª. Martina Delgado Pinar
D. Arturo Ortigosa Blanch
D. Juan Ángel Sans Tresserras
Dña. Alicia Cuenca
D. José Fernández Torres
Dª. Mª Carmen Moreno López
Dª. Carmen Tortajada Bea
D. Antonio Vaquero Cabañas
D. Guillermo Muñoz Matutano

En Burjassot, bajo la presidencia del Sr. Director, y
con la asistencia de los miembros del Consejo de
Departamento detallados al margen, se abre en 2ª
convocatoria la sesión a las 12:15 horas en el
Seminario del Departamento de Física Aplicada y
Electromagnetismo con el siguiente orden del día:

1) Aprobación, si procede, del acta del Consejo
de Departamento del día 23 de abril de 2004.

2) Informe del Sr. Director.
3) Informe de las Comisiones.
4) Ratificación de los informes favorables de

permiso de estudios emitidos por la Junta
Permanente en su reunión del dia 3/5/04.

5) Ratificación del informe favorable a la
solicitud de plaza de contratado doctor por
motivos de investigación emitido por la Junta
Permanente en su reunión del dia 3/5/04.

6) Aprobación, si procede, del tribunal que
juzgará la tesis doctoral de D. Iván Mora
Seró.

7) Aprobación, si procede, de la inscripción del
proyecto de tesis doctoral de D. Pere Pérez
Millán.

8) Representantes del Departamento en las
comisiones de la Facultad.

9) Aprobación del balance de presupuesto del
departamento del año 2003.

10) Informe sobre el presupuesto del
departamento de 2004.

11) Informe sobre el P.O.D. para el curso 2004-
2005.

12) Permisos y Licencias del P.D.I.
13) Asuntos de trámite.
14) Turno abierto de palabra.

1) Aprobación, si procede, del acta del Consejo de Departamento del día 23 de abril de 2004.

A propuesta del Sr. Director, el acta del Consejo de Departamento del 23 de abril de 2004
se aprueba por asentimiento de todos los presentes.

2) Informe del Sr. Director:

El Sr. Director informa sobre los siguientes puntos:

- El Sr. Decano informó en la última reunión de la Junta de Facultad de que la Generalitat ha



interpuesto 55 objeciones a los Estatutos de la Universitat, que están siendo objeto en este
momento de las correspondientes modificaciones antes de ser enviados de nuevo para su
aprobación. Po otro lado, la Consellería ha aprobado el presupuesto de la Universitat para el
año 2004 aunque se está discutiendo un nuevo modelo de financiación. El prof. Vicente
Muñoz interviene para lamentar que entre las objeciones se encuentren una relativa al nombre
de la lengua propia de la universidad y a la denominación del territorio.

- El presupuesto de la Facultad, que se ha reducido a la mitad respecto a años anteriores, ha
sido aprobado. Entre otras inversiones, se aumentará el numero de aulas con
videoproyectores, aunque sería necesario que se dotaran también de ordenadores fijos que
faciliten su uso.

- Como consecuencia de los recientes robos que han tenido lugar en  los edificios C y D, se
van a colocar rejas en las ventanas de la planata baja. El Sr. Director aconseja a todos
extremar las precauciones, en particular de los despachos compartidos. D. Arturo Ortigosa
interviene para explicar que en dichos despachos las mamparas separadoras impiden ver quien
entra cuando la puerta está abierta. El Sr. Director y la secretaria intervienen para acordar que
se establezca un sistema de cierre y apertura más eficiente. D. Arturo Ortigosa sugiere el uso
de cierre por código. 

- Los laboratorios docentes de segundo ciclo dispondrán de unos 16.000 euros provenientes
de la ayuda de la UVEG, mientras que los laboratorios de primer ciclo recibirán una ayuda
total de la facultad de unos 33.000 euros. Nuestro departamento recibirá en total unos 12.000
euros que se añadirán al presupuesto del departamento para los laboratorios, en un desglose
de unos 4000 euros por laboratorio de primer ciclo,  1100 por laboratorio de segundo ciclo,
excluyendo los laboratorios correspondientes a créditos externos que tienen financiación
aparte.

3) Informe de las comisiones:

El Sr. Director informa que la C.A.T. de Física está elaborando los horarios del próximo
curso. La falta de espacio y el manteniemiento de tres grupos por curso ha complicado
especialmente la planificación, que resulta ser distinta a la habitual.

4) Ratificación de los informes favorables de permiso de estudios emitidos por la Junta
Permanente en su reunión del dia 3/5/04.

El Sr. Director informa sobre el permiso solicitado por D. José Manuel Llorens Montoliu
para realizar una estancia del 1 de Junio al 30 de Agosto de 2004 en el Instituto NMRC (Cork,
Irlanda) con objeto de desarrollar un proyecto de propiedades ópticas de puntos cuánticos
auto-organizados. El permiso, informado favorablemente por la Junta Permanente, es
ratificado por asentimiento de todos los presentes.

5) Ratificación del informe favorable a la solicitud de plaza de contratado doctor por motivos
de investigación emitido por la Junta Permanente en su reunión del dia 3/5/04.

El Sr. Director informa sobre la convocatoria de plazas, de la que se habló en la última
reunión de Consejo de Departamento. La única persona del departamento que cumple los
requisitos para solicitar una plaza de Contratado Doctor es Dña. Nuria Garro Martínez,
becaria Ramón y Cajal desde hace más de un año. La solicitud de dicha plaza, informada
favorablemente por la Junta permanente, es ratificada por asentimiento de todos los presentes.

6) Aprobación, si procede, del tribunal que juzgará la tesis doctoral de D. Iván Mora Seró

El Sr. Director informa sobre la composición del tribunal que juzgará la tesis de D. Iván
Mora Seró. Dicha propuesta es aprobada por asentimiento de todos los presentes.



7) Aprobación, si procede, de la inscripción del proyecto de tesis doctoral de D. Pere Pérez
Millán.

El Sr. Director informa sobre el proyecto de tesis de D. Pere Pérez Millán titulado "Redes
de Bragg no uniformes: grabación y aplicaciones", codirigida por los profesores D. Miguel V.
Andrés Bou y D. Jose L. Cruz Muñoz. La inscripción de dicho proyecto es aprobada por
asentimiento de todos los presentes.

8) Representantes del Departamento en las comisiones de la Facultad.

En la penúltima reunión de la Junta de facultad se informó de que se solicitarían
candidatos de los departamentos para formar parte de la Comisión de Revisión de Exámenes.
Concretamente se ha pedido al Departamento de Física Aplicada que elija un representante en
dicha comisión. El Sr. Director propone al prof. Fausto Oria, que queda confirmado por
asentimiento de todos los presentes.

9) Aprobación del balance de presupuesto del departamento del año 2003.

El Sr. Director explica el origen del exceso de gasto telefónico que asumirán los distintos
grupos que lo generaron, incluido el grupo de Semiconductores, que recibe del ICMUV la
compensación por dicho gasto. Por otro lado se han eliminado las líneas internacionales que
provocaban un déficit injustificado. El Sr. Director insiste en la necesidad de moderación en
este gasto.

Dña. M. Carmen Martínez pregunta por el superhábit del laboratorio de Electrotecnia y de
Ondas Electromagnéticas y en la posible conveniencia de reducir el presupuesto asignado. El
Sr. Director explica que en el primer caso se debe a un curso en el que hubo sólo un
estudiante, mientras en el segundo se debe a que no se efectuaron gastos que sí realizarán en
el futuro los nuevos responsables de dicho laboratorio.

El Sr. Director propone la votación del presupuesto, que se incluye como anexo de este
acta. El presupuesto es aprobado por 23 votos a favor, ningún voto en contra y ninguna
abstención.

10) Informe sobre el presupuesto del departamento de 2004.

El Sr. director informa que el presupuesto de teléfono se ha incrementado en un 10%, y
que el dinero para inversiones asciende a unos 4000 euros, que pueden dedicarse a comprar
un ordenador permanente para el seminario del departamento, nuevas sillas de despacho para
quienes las necesiten y un mueble para la sala de reuniones, entre otros. El prof. Clodoaldo
Roldán propone que se cambie la pizarra del laboratorio de Ingeniería Química (espacio
compartido con el Lab. de Tecnología de Instrumentación y de Comunicaciones Ópticas).

11) Informe del P.O.D. para el curso 2004-2005.

El Sr. Director y el profesor Clodoaldo Roldán instan a los presentes y en particular a
aquellas personas que deseen realizar cambios radicales en su docencia, a que comuniquen su
preferencias con objeto de elaborar una primera versión del P.O.D. para el curso 2004-2005. 

12) Permisos y Licencias del P.D.I.

No habiendo ningún permiso del que informar se pasa al punto siguiente.

13) Asuntos de trámite

No habiendo ningún asunto que tratar, se pasa al punto siguiente.



14) Turno abierto de palabra

El Sr. Director informa de la sustitución del escáner de secretaría por otro más nuevo y
ofrece el antiguo a quién lo solicite. El prof. Vicente Muñoz propone que se ubique en la sala
de becarios.

No habiendo más peticiones de palabra, el Sr. Director levanta la sesión, y como Secretaria
extiendo la presente Acta.

Burjassot, 17 de mayo de 2004

Fdo: Chantal Ferrer Roca

La Secretaria

Documentos que se adjuntan a la presente Acta: 

Presupuesto del Departamento del año 2003 aprobado en el punto 9) del orden del día.


